

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### NOUVELLE DIRECTRICE DU SECTEUR FAMILLE AU CENTRE DES SERVICES COMMUNAUTAIRES VANIER

**Vanier, le 12 juillet 2023** – Le Centre des services communautaires Vanier (CSC Vanier) a le plaisir d'annoncer la nomination d'**Angeline Bernadin** à titre de **Directrice du secteur famille**.

Angeline fait partie de l'équipe du CSC Vanier depuis septembre 2020, premièrement à titre de Coordinatrice du programme HIPPY et depuis avril 2023, à titre de gestionnaire par intérim des programmes jeunesse. Son dévouement envers le bien-être des familles et de nos communautés ainsi que sa vision novatrice font d'elle une leader exceptionnelle. Angeline a une vaste expérience et expertise dans les domaines de la petite enfance, la famille, la gestion et la levée de fonds. Elle détient un baccalauréat en étude de l'enfant, un diplôme en petite enfance et un diplôme en loisirs.



À titre de Direction du secteur famille, Angeline sera responsable de superviser et de coordonner les programmes dédiés aux enfants, aux jeunes et aux familles tels que le Centre pour l'enfant et la famille ON y va, HIPPY Ottawa, la programmation jeunesse et le Carrefour de pédiatrie sociale de Vanier. Elle collaborera avec des groupes et des organismes partenaires afin de faire rayonner les services à la famille du centre. Elle représentera le CSC Vanier au sein de comités et groupes consultatifs se concentrant sur la santé holistique des enfants et des jeunes et tout autre domaine touchant à la famille.

« Le CSC Vanier se réjouit de confirmer Angeline dans ses fonctions » indique Me Andrée-Anne Martel, directrice générale du CSC Vanier. « Les parcours et les réalisations d'Angeline au sein du CSC Vanier et auprès de divers organismes seront un atout dans le cadre de son nouveau travail. Depuis son arrivée au centre, Angeline fait preuve de vision, leadership et créativité. Je suis confiante que le secteur famille est entre excellentes mains pour poursuivre son évolution ».

Angeline remplace Stéphanie Fragman, qui, après 12 ans au CSC Vanier dont 9 à titre de Directrice du secteur famille, relèvera de nouveaux défis à titre de Directrice générale du [Centre des ressources de l'Est d'Ottawa](#). Angeline entre en fonction le lundi 17 juillet 2023.

*Le [CSC Vanier](#) est un organisme francophone qui offre une gamme de services en français et en anglais afin d'améliorer la qualité de vie des citoyens d'Ottawa-Vanier et des environs. Le CSC Vanier est l'un des treize centres membres de la Coalition des centres de ressources et de santé communautaires d'Ottawa.*

- 30 -

#### Renseignements:

Me Andrée-Anne Martel

Directrice générale, CSC Vanier

[amartel@cscvanier.com](mailto:amartel@cscvanier.com)

## PRESS RELEASE

For immediate release

### NEW DIRECTOR OF FAMILY SERVICES AT THE VANIER COMMUNITY SERVICES CENTRE

**Vanier, July 12<sup>th</sup>, 2023** - The Vanier Community Services Centre (Vanier CSC) is pleased to announce the appointment of Angeline Bernadin as Director of Family Services.

Angeline has been a member of the Vanier CSC team since September 2020, first as HIPPY Program Coordinator and since April 2023, as Acting Manager of Youth Programs. Her dedication to the well-being of families and our communities and her innovative vision make her an exceptional leader. Angeline has extensive experience and expertise in the fields of early childhood, family, management, and fundraising. She holds a bachelor's degree in child studies, an early childhood diploma and a diploma in recreation.



As Director of Family Services, Angeline will be responsible for overseeing and coordinating programs dedicated to children, youth and families such as the Early ON Child and Family Centre, HIPPY Ottawa, youth programming and the Vanier Social Pediatric Hub. She will collaborate with partner groups and organizations to promote CSC Vanier's family services. She will represent Vanier CSC on committees and advisory groups focusing on holistic child and youth health and other family-related issues.

"Vanier CSC is delighted to confirm Angeline in her new role," says Andrée-Anne Martel, Executive Director of Vanier CSC. "Angeline's background and accomplishments at Vanier CSC and with various organizations will be an asset in her new position. Since her arrival at the centre, Angeline has demonstrated vision, leadership and creativity. I'm confident that the centre's family services are in excellent hands to continue its evolution".

Angeline replaces Stéphanie Fragman, who, after 12 years with Vanier CSC, nine of which as Director of Family Services, will be taking on new challenges as Executive Director of the [Eastern Ottawa Resource Centre](#). Angeline takes up her new position on Monday, July 17, 2023.

*The [Vanier Community Services Centre](#) is a francophone organization that offers a range of services in French and English to improve the quality of life of citizens of Ottawa-Vanier and surrounding areas. Vanier CSC is one of the 13 centres of the Coalition of Community Health and Resource Centres of Ottawa.*

- 30 -

For further information, please contact:

Andrée-Anne Martel  
Executive Director, Vanier CSC  
amartel@cscvanier.com